



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長：前田 真澄 / 副会長：川島 千鶴 / 幹事：香月 章彦



2022～2023年度クラブスローガン

Spiral Up by New Balance & Sensitivity

集おう、そして共に成長しよう！
世界に1つの佐世保中央 RC なんだから

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：田中 啓輔、福田 力、西村 浩輝、田代 博之、八重野 一洋、宮崎 正典、馬渡 圭一

本日の出席率 85.40%：会員数 52名・出席 32名・欠席 7名・出席規定免除会員 9名・ビジター 1名
前々回の修正出席率 82.00%：出席 31名・メークアップ 0名・出席規定免除会員 6名



会長挨拶 / 前田 真澄君



皆さん、こんにちは。先週はプログラム変更 延寿会の4月開催への順延に伴い 4月16日の特別休会の振替で休会とさせて頂きました。皆さんにお会いするのは 2週間ぶりと成ります。この 2週間の間に大変痛ましいことが有りました。2月6日に起こりましたトルコ・シリアの大地震です。現在で約 3万1,000名もの尊い命が奪われてしまいました。救助活動がなかなか進まない中に、まだ死者の数は増えていく状況にある様です。

日本においても 12年前の2011年3月11日に 2万2312名の死者・行方不明の方を出してしまった東日本大震災が思い出されます。現在も約3万8,000名の方が避難生活を送られていると聞いております。避難生活の方が元通りの生活に戻れて初めて復興したというのであるとすれば復興には大変長い年月が掛かるものだと思います。

今回、その様な被災された地域や人々に対し、我々の帰属する2740地区からの支援に関しての情報はまだ入ってはいないのですが、ネットでは世界中の「ロータリー会員が直ちに支援に乗り出し、ジェニファー・ジョーンズ RI会長は被災地と連絡を取りあって対応を開始し被災地のガバナーが災害救援補助金を申請するよう、また、ロータリーによる支援を広げるために現地での救援活動について情報を提供するよう呼びかけた」と書いてありました。そして、その記事の中にロータリーのプロジェクトのパートナーであるシェルターボックスも被災地の必要とするものと対応方法を調べるため、現地に緊急対応チームを派遣し、このチームが現地のロータリー地区リーダーと連絡を取り合い救援に当たっているとか、ロータリーの奉仕のパートナーであるハビダット・フォー・ヒューマニティー・インターナショナルも現地で対応に当たっていると書かれて

いました。ここで特筆するのはロータリーの素晴らしさです。ロータリーのパートナーとして呼び掛ける事が出来る強力な他団体が有る事、そしてその団体と直ぐに協力し合いながら救援の輪を広げて行く事が出来る事。世界規模でのその行動力とスピードはなかなか出来るものではないと思います。ハビダット・フォー・ヒューマニティー・インターナショナルと言う団体ですが、聞いたことも有りませんでした。ロータリーに関してはまだまだ知らない事ばかりです。ロータリーの規模の大きさと深さを知り、そのロータリークラブに所属していることに少し誇りを感じることが出来ました。一度ロータリーを辞めた私に声をかけて頂きました牛島さん、ありがとうございました。ロータリーに対する誇りを感じただけに終わらず、それを行動に移していく事が大切なことだと思います。

いよいよ来週2月23日はIMの開催日です。先般、本会議並び懇親会への出席の再度のお願いと出欠のご確認を取らせて頂きましたが42名以上の皆様に懇親会までお付き合いして頂ける、正に先程述べましたその行動力にこの場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございます。本日の卓話の時間は、そのIMの成功に向けてのIM実行委員会の部会ごとに分かれてのご説明とやって頂きたい事のお願いあります。IM実行委員会の皆さん、よろしくお願ひします。何度も言いますが、会員の皆様、どうか最後までお力を貸し下さい。よろしくお願ひいたします。

Report

幹事報告 / 香月 章彦君

1. 来信

■ガバナー事務所

- ・地区社会奉仕セミナー開催
4月16日（日）13時～15時
東彼杵町総合会館教育センター
- ・PETS 開催について
3月19日（日）
ホテルオークラ JR ハウステンボス



本日のビジター紹介

佐世保南RC 日高 大輔様



結婚記念日

2月 3日 岡 光正・晴美 ご夫妻
2月 9日 山口 裕之・和子 ご夫妻
2月29日 馬渡 圭一・恵梨 ご夫妻

Birthday

今月のお誕生日会員

昭和27年2月 3日 牛島 義亮君
昭和38年2月 8日 井手 陽一君
昭和32年2月 9日 平岩 義明君
昭和46年2月 9日 山口 裕之君
昭和44年2月17日 福田 力君



ニコニコボックス

佐世保南RC日高大輔様

メークアップ、毎度お世話になっております。次回こそは出席いたします。ありがとうございました。

前田 真澄会長・川島 千鶴副会長・香月 章彦幹事

本日は佐世保南RC日高大輔様ご来訪頂いております。お忙しい中でのご来訪、誠にありがとうございます。本日は、いよいよ来週に迫ったIMについてのお話となります。各部会より担当や当日の動きなど詳細な説明をさせていただきます。IMが無事、成功裏に終わりますよう皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

馬場 貴博君

いよいよ、来週木曜日IMの実行日となりました。本日最後のお願いで当日の担当割です。皆様よろしくお願い致します。

八重野 一洋君

こんにちは、今週の火～水曜日で同業者5名で、韓国釜山へ自動車流通市場調査を兼ねて行ってきました。新車の流通に関しては半導体不足やコロナ感染による生産減の影響で販売が振るわず逆に中古車相場が高騰するという日本中古車市場相場と同じ流れの様でしたが、只1点様相が違う点がありました。日本国内は全国にオークション会場が90社余りありますが韓国にはそれが無く、中古車相場はユーザ

ーが買い求める希望価格と業者が下取り又は買取するアナログ的に相場が決まります。韓国の財閥企業「現代（ヒュンダイ）」社はその中古車を資金力でモノを言わせ買いあさり中古車相場を高騰させユーザーへは価格が近い新車購入に誘導するちょっとエゲツない手法で展開していると聞きました。日本ではトヨタがそれをやるのかということですね。渡航する飛行機の搭乗率は釜山行き（往復）に関しては韓国人90%、日本人10%の割合でしょうか、若者は福岡へ一泊旅行で「パチンコツア」は流行っているとか。街の中心部では日本人の姿は少なく感じましたが、徐々に増えているとの事でした。それと商店街含め空き店舗も多く「入居募集」の張り紙が結構目立ちました。完全にコロナの影響です。物価に関して言うと、4年前まで1人分700円ぐらいだったしじみ汁朝定食が1200円、小さな焼き肉ホルモン店で飲み物含め1人分7000円と日本の相場をはるかに超えています。韓国のGDPが日本より上回るのもうなづけました。韓国未経験や韓国ご無沙汰の会員さん、ワクチン接種3回済みの方は気軽に来れる様になっています。今年は是非行きましょう。

岡 光正君

2月3日節分は結婚記念日でした。すてきなお花ありがとうございました。

山口 裕之君

誕生日祝い結婚記念のお花ありがとうございました。

橋口 樸宗君

47歳となりました。先日オープンウォーターのライセンス取得しました。皆様今後ともよろしくお願い致します。

片桐 康利君

娘が現在高校受験なのですが、突然留学したいと言出でたのであたふたしましたら単にそういう学校をいまさら受験したいという内容ではなく10日間くらい短期留学したいという内容でした。皆さま、もしよろしければ、良い留学先をご存知の方、ぜひ教えてください。

馬渡 圭一君

田端さんご結婚おめでとうございます。あと私事ですが、105のエントリー完了しました。

本日の合計	15,000 円
本年度の累計	647,000 円



本日の卓話

◆ IM直前会議◆

SAA：片桐 康利君
次回例会3月2日12：30～

